BMVI: Thomas Traut bleibt unser Mann im HPR



EVG-Kollege Thomas Traut ist erneut in den Hauptpersonalrat bei Bundesministerium für Verkehr und digitale Infrastruktur (BMVI) gewählt worden. Bei der konstituierenden Sitzung wurde er auch zum Stellvertretenden Vorsitzenden des Gremiums sowie zum Sprecher der Beamte*innen gewählt.

Thomas kennt die Interessenvertretung im BMVI in- und auswendig: Er gehört dem HPR jetzt bereits in der vierten Wahlperiode an. Das Votum zeigt: Eine gute und beständige, fachlich qualifizierte Interessenvertretung zahlt sich aus.

Für diesen Kurs steht auch die EVG. Wir wünschen Thomas jederzeit eine glückliche Hand und versprechen ihm unsere volle Unterstützung.

Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG) Vorstandsbereich Martin Burkert • www.evg-online.org

